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Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

14. Dezember 2016

Beginn: 18:00
Ende: 18:55
Anwesende: Oliver, Janes, Marius, Friedrich, Timur, Leo, Carsten, Max, Christopher, Nadine,

Peter, Claire, Esther, Vera, Florian E., Daniel, Ines, Mirko, Florian G., Marc,
Christian, Sophia, Justus

Redeleitung: Carsten
Protokoll: Marc
Newsletter:

Post

Termine Datum
Winterfeier 14.12
PMA 15.12
hobit 24.-26.1.17
MMA 9.2
Matheball 10.6
FSK 13.12.16

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
hobit Christopher

TOP 1: FS-Ausflug zu Chemikum
Ines informiert über den schonmal angesprochenen Ausflug mit der aktiven Fachschaft. Dieser findet
am 18. Februar 2017 statt. Das Ziel ist das Chemikum in Marburg. Ines hakt im Januar nochmal nach.

TOP 2: VG Wort
Peter erwähnt erneut die Protestaktion einer Frankfurter Fachschaft gegen die VG-Wort. Es wird ein
Meinungsbild eingeholt, ob wir diese Fachschaft bei angemessenen Aktionen unterstützen sollen. Wir
sind bereit, bei uns angemessen erscheinenden Prostestaktionen mitzuwirken.

B-TOP 3: → siehe B-Teil
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TOP 4: FBR
Es wird über den FBR berichtet, der letzte Woche getagt hat. Zum einen wurde über ein Sponsoring
gesprochen, bei dem die Universität Namen von Hörsälen verkaufen kann. Es wurden noch einige
genauere Regelungen die VG Wort betreffen angesprochen. Alles Weitere wird aus zeitlichen Gründen
auf nächste Woche vertagt.

TOP 5: hobit
Christopher teilt mit, dass bei der Standbetreuung von der hobit noch Lücken sind. Diese sollen wenn
möglich noch vor der Winterpause gefüllt werden. Es finden sich einige Freiwillige, aber die Liste wird,
bis sich in jedem Block zwei Personen gefunden haben, weiter vor dem Fachschaftsraum aushängen.

TOP 6: FSK
Christian informiert über die gestrige FSK-Sitzung. Es wurde unter anderen mitgeteilt, dass die Stu-
dienbescheinigung in Zukunft digitalisiert werden soll. Weiterhin werden auch hier Probleme bezüglich
des Rahmenvertrags der VG Wort gesehen. Das Präsidium hat sich dazu geäußert. Von einigen Fach-
schaften wurde Kritik bezüglich des FSK-Selbstverständnises geäußert. Zudem fiehl Kritik an der
noch nicht verabschiedeten StuPa-Reso, die unter anderem den Verlauf der O-Wochen kritisiert. Alle
weiteren Themen können im Protokoll der FSK nachgelesen werden.
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